

TIFAOU TAZIRI

(Clair de lune)

Une association de jeunes qui
« ne connaissent pas la marche arrière »

Créée le 10 juillet 2010, cette association regroupe une trentaine de jeunes de Timimoun et sa région. Venus d'horizons sociaux divers (étudiants et travailleurs), ces jeunes dont l'âge se situe entre 20 et 40 ans avec une moyenne d'âge de 30 ans, ont brillé lors de la 4ème édition du festival National de Ahellil organisé par le ministère de la culture à Timimoun du 27 au 31 décembre 2010, en remportant un 1er prix catégorie jeunes et un 2ème prix catégorie adulte très encourageants.



OUSSEDIK Abdelhai
Président
+213 663 57 27 85
mouh_nor@yahoo.fr



Hadj Barka FOULANI
Maître Abichniew
+213 669 12 46 13



AARAJ Slimane 23 ans
Abichniew & Guembri



BACHA Abdelbaghi
20 ans Abichniew



BENABOU Bachir
36 ans Guembri



OUHAMI Boudjema
33 ans Derbouka



BAGUELZI Abdelkader
44 ans Abichniew & Guembri



ABOUDI Mabrouk
19 ans Abichniew



KASRAOUI Ismaïl
26 ans percussions



Enregistrement du 1er CD



Répétition de Taguerabt



Le maître et ses élèves



Percussions: la meule à blé



Festival de Ahellil 31 dec 2010

Très ancrés dans la vie sociale de leur oasis, ces jeunes inscrivent également à leur palmarès la participation aux Touizas de nettoyage du ksar et ont comme projet de rendre aisément accessible l'accès à la sortie de terre de la foggara La Selma pour voir ce patrimoine technique sans lequel les palmeraies ne sauraient survivre.



Touiza autour de la foggara et nettoyage du ksar



L'accès aisé à la sortie de terre de la foggara La Selma projeté par les "Tifaou" permettra aux visiteurs de mieux comprendre le système ancestral de drainage des eaux souterraines

